

SERVICES AGREEMENT

First Party:

Abdul Aziz Rashid Al Dossary Gen. Cont. Est.

P. O. Box: 10716 – Al-Jubail 31911

C. R. 2055131094

Second Party:

CR:

Whereas the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemical Plants, and other Clients within the Kingdom of Saudi Arabia and outside, and the Second Party after discussions has agreed to provide subcontractor services to the First Party on the following terms & conditions:

- 1- The Second Party will provide all necessary needs to complete the jobs.(Contracting)
- 2- The First Party will be responsible for I.D. Cards, vehicle stickers & gate passes for the Second Party's equipment, and personnel. The Second Party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.
- 3- The Second Party is responsible for Medical and insurance coverage for their works.
- 4- The First Party will pay to the Second Party for services as the rates as agreed. Food, accommodation and transportation of the employees will be provided by the Second Party.
- 5- Payment will be made within 45 days after receipt of monthly invoice supported with Time Sheets signed by the First Party's representative.
- 6- This agreement is valid for three years from: 01/11/2023 to 02/01/2025.

(اتفاقية خدمات)

الطرف الأول :

مؤسسة عبد العزيز راشد الدوسري للمقاولات العامة

ص.ب.: 10716 – الجبيل 31911

سجل تجاري : 2055131094

الطرف الثاني : نقلات سلمى المطيري

سجل تجاري : 2544873012

حيث أن الطرف الأول يقوم بتنفيذ عقود معالمصافي والمحطات البتروكيمياوية والإنشائية وعملاء آخرين داخل المملكة وخارجها وقد أبدى الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول ويكون مقاول من الباطن وحسب الشروط التالية :-

- 1- يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ الأعمال المسندة إليه.(للمقاولات)
- 2- يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول موظفي وعمال الطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات، ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.
- 3- يكون الطرف الثاني مسؤولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات النظامية والتأمين على معداته في حالة الحوادث والإصابات الصناعية، لذا عليه إكمال إجراءات التأمين.
- 4- يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء المقدم من الطرف الثاني. السكن والانتقال من وإلى موقع العمل سيكون بواسطة الطرف الأول
- 5- يتم الدفع خلال (45) يوماً من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعومة بشهادات وقت وموقعة ومحددة من مشرف الطرف الأول.
- 6- تسري هذه الاتفاقية لمدة ثلاث سنوات من تاريخ 2023/11/01م إلى 2025/01/02م.

Second Party:

Sign :

Date :

Stamp :

الطرف الأول :

التوقيع :

التاريخ :

الختم :



عبد العزيز

رقم المنشأة ٧٥٥	رقم الاشتراك	
2055131094	330460	
مؤسسة عبد العزيز راشد الدوسري للمقاولات العامة		
رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
4701170	25/11/2024	13656
مقدم الطلب		
سلمان عبدالله العيسى		
صدر بناء على طلب المشتريات دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR أو من مد Saudi Chambers		